

Mit Normen Zukunft gestalten

Regionalkonferenz Normung 2019 in Mannheim

Text: Thomas Lenzen

NN Neues aus der Normung

Die gemeinsamen Aktivitäten der Bundesarchitektenkammer und der Länderarchitektenkammern in Sachen Normung zeigen sich nicht nur durch erhöhtes Engagement in der Normenpolitik und der Normenarbeit in den Gremien des DIN, sondern auch in einer verstärkten Weitergabe von Information zur Normung an die Mitglieder der Kammern. Mit der „Regionalkonferenz Normung“ wurde hierfür gemeinsam mit der Bundesarchitektenkammer ein neues Format entwickelt, das in der Bayerischen Architektenkammer im Frühjahr 2018 einen erfolgreichen Auftakt fand. Mehr als 200 Personen waren im vergangenen Jahr im Haus der Architektur in München zu Gast, um sich aus erster Hand über aktuelle Entwicklungen in der Normung zu informieren.

Am 9. Mai 2019 findet nun in Mannheim eine weitere „Regionalkonferenz Normung“ statt. Die Architektenkammern Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz haben gemeinsam mit der Bundesarchitektenkammer ein informatives und spannendes Programm zusammengestellt, auf das wir an dieser Stelle aufmerksam machen möchten. 

Mit Normen Zukunft gestalten

Regionalkonferenz Normung 2019

Baden-Württemberg/Rheinland-Pfalz

Donnerstag, 9. Mai, 12:00 – 19:00 Uhr

Kunsthalle Mannheim; Friedrichsplatz 4, Mannheim

- Begrüßung: Stephan Weber, Architekt Vizepräsident der AK Baden-Württemberg
- Normung aus Sicht der Kammer – Engagement der Bundesarchitektenkammer Barbara Ettinger-Brinckmann, Architektin, Präsidentin der Bundesarchitektenkammer
- Private Normen im öffentlichen Baurecht – Normung aus Sicht der Bauaufsicht Marc Derichsweiler, Stadtplaner, Ministerium der Finanzen Rheinland-Pfalz, Oberste Bauaufsichtsbehörde
- Normung aus Sicht der Beteiligten – Mitwirkung in Regelwerkausschüssen Martin Kusic, Architekt, München
- Normen vor Gericht – Normung aus Sicht der Rechtsprechung Ralf Mai, Richter am Landgericht München I
- Normung aus Sicht des Sachverständigen – Planungsregeln für schadensfreie Gebäude Sebastian Sage, Freier Architekt, ö.b.u.v. Sachverständiger für Schäden an Gebäuden, Stuttgart
- Normung in der Praxis – Normen im Planungsalltag: Diskussion Bauaufsicht, Richter und Sachverständiger im Gespräch mit Aleksandra Gleich, Architektin, Rechtsanwältin, Vorsitzende AKBW-Kammergruppe Rhein-Neckar-Kreis und Uwe Knauth, Architekt, Vorstand Architektenkammer Rheinland-Pfalz
- Leitung und Moderation: Ralph Szepanski, ZDF heute-Redaktion

Teilnahmegebühr: EUR 50,- . Die Veranstaltung ist als Fortbildung anerkannt. Informationen und Anmeldung: www.ifbau.de
> IFBau Seminar-Suche > 19916